

BREVIA DIANA IMPORTADA

PARA DETALLAR A DIEZ CENTIMOS LA TABLETA. — Manufacturada en los Estados Unidos por industriales cuidadosos y expertos. En su elaboración se emplea solamente la mejor hoja de tabaco que produce el Estado de Virginia. De venta en los principales Almacenes y en mi oficina. — WALTER J. FORD.

AVISOS DEL DIA

DEBE ESTA FECHA las condiciones y las de este tipo en la clase de anuncios son las siguientes: Por venta palabra o más de su obra.

50 Centimos por inserción

Cada cinco palabras de más o fracción para cinco centimos por inserción. En esta sección no se publicarán anuncios de personas que no sean de este tipo. El anterior no rige para los contratos de larga duración.

NO AQUIEN LOS ALTOS de la casa que ha ocupado recientemente el Club de Fútbol de Frías, que hasta el 30 de enero, para otros. Entenderse con Mariano García.

A VISO—Vendo harina y al costado una casa de madera de dos pisos y de buena construcción, en la ciudad de San Marcos, situada en San Pedro, continúa a la izquierda de la estación de Frías. Para más detalles entenderse en dicha casa con el Sr. Alfredo A. Mills.

Sucesos generales

LOS NIÑOS TRAVESOS.—CAE UNO DE UN ARBOL Y SE ROMPE LAS PIERNAS

La desgracia ocurrió ayer mañana en la Sabana.

Un chucuelo llamado Isaias Castro subió a un higuerón y cuando se encontraba a mayor altura, se dobló una rama, cayó y se destrozó las piernas.

Paseantes que andaban a esa hora por ese lugar auxillaron al pequeño y lo trasladaron a su casa de habitación.

Más tarde supimos que el estado de salud del jovencito es bastante serio.

SE VENDE una magnífica completísima nueva para fabricación de frenos pasacarriles, en la ciudad de San Marcos, situada en San Pedro, continúa a la izquierda de la estación de Frías. Para más detalles entenderse en dicha casa con el Sr. Alfredo A. Mills.

SE VENDE un lote para construir en el barrio de Frías, en la ciudad de San Marcos, situado en San Pedro, continúa a la izquierda de la estación de Frías. Para más detalles entenderse en dicha casa con el Sr. Alfredo A. Mills.

SE VENEN ACCIONES del Banco de Costa Rica y Banco Anglo-Costarricense. Informes en esta oficina.

SE VENEN acciones de la Compañía de Seguros sobre la Vida. Informes en esta oficina.

HACIENDE PASAR POR ANARQUISTA ESTAFABA A SUS PAISANOS

El tal estafador es un italiano. Hombre de mal talante, de lenguas barbas y abundante cabellera.

Se llama Cristóforo Alburni, o por tal se hace pasar.

Está recién llegado al país y dice ser anarquista.

A un su paisano le escribe varias cartas pidiéndole dinero, el otro no contesta esas cartas.

Enojado Alburni por el desaire, notifica personalmente a su paisano que los días de su vida están contados.

Y el amenazado entra de verdad en temores.

Informada la policía de lo sucedido, arresta al italiano anarquista y declara que él no es tal, sino un triste zapatero remendón recién llegado de Panamá que desea ganarse aquí la vida de manera tranquila y honrada.

UN CAJERO QUE HUYE, ES DETENIDO Y ARREGLA CONVENIENTEMENTE LAS CUENTAS

Por tratarse de un asunto casi íntimo, evitamos entrar en mayores detalles.

Un extranjero, americano, cajero que fue de una casa comercial, puesto este que para ocuparlo hubo de prestar una fianza de MIL DOLARES, en una borcharrera marchó a un puerto y se dijo que embarcaba enseguida.

Fue detenido el cajero por orden del jefe de la casa en que servía y conducido a esta capital.

De la caja solamente faltaban unos cuarenta y cinco colones que el interesado pagó inmediatamente.

Se ha dicho por ahí que se trata de una gran estafa y, como se ve, no hay tal; se trata en este caso, agregamos nosotros, de una monumental borcharrera y de solemne barbaridad cometida por aquel empleado, que ha perdido su puesto.

UNA CARRETA OCASIONA FRACTURAS MORTALES A UNA NIÑITA—DESCUIDOS CRIMINALES

En Ciruelas, un boyero dejó en la carretera a una hijita suya de 9 años de edad, cuidando una carreta.

El vehiculo llevaba 35 quintales de carga.

En esos momentos pasaba por Panturenas un tren de carga y el maquinista dió varios pitazos.

Los buyes se asustaron y salieron a escapar; la niña, empujada por uno de los animales cae y le pasa por encima una de las ruedas, ocasionándole en el cuerpo fracturas mortales.

El padre de la niña es Crisanto Ovedo y la niña se llama Yula.

TOME TABONUCO

Si quieres obtener una cura segura y rápida de tu diarrea, úsala siempre que en tus momentos de las capisulas de Curigón.

No hay remedio igual. El mejor remedio conocido por la ciencia médica hasta hoy día.

Curigón-Werk, Hamburgo.

PROGRESO IMPERIAL EN 1913

Los resultados obtenidos por «La Imperial» del Canadá, Compañía de Seguros sobre la Vida, en 1913 sobrepasaron en todos los aspectos a los obtenidos en cualquiera de los años anteriores en la historia de la Compañía.

Las siguientes cifras comparativas serán objeto de beneplácito tanto para los tenedores de pólizas, como para todo el que esté interesado en el progreso de la Compañía.

	1903	1911	1913
Seguros en vigor.....	\$ 26,507,691	\$ 34,518,000	\$ 42,632,377
Seguros nuevos y revalidaciones.....	5,165,567	7,138,952	8,365,210
Tipo de interés ganado.....	5,913,236	7,095,143	9,115,395
Activo total.....	4,055,540	5,500,062	7,255,110
Reservas de pólizas y anualidades.....	1,217,749	1,515,527	2,071,238
Primas e intereses cobrados.....	503,434	781,550	1,435,773
Sobranje neto de tenedores de pólizas.....	237,924	256,098	451,055
Sobranje total ganado.....	194,157	287,720	451,343
Pagado a tenedores de pólizas.....	6.21%	6.81%	7.45%

«La Imperial» en la actualidad mantiene reservas para todas sus pólizas en vigor, bajo la estricta base calculada al 3% de interés. Esta base es mucho más sólida que la obtenida hasta ahora por Compañía de Seguros alguna de las canadienses.

Pida Ud. un ejemplar de nuestro balance

«LA IMPERIAL» DEL CANADA, COMPAÑIA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
(The Imperial Life Assurance Company of Canada)
Oficina Principal: Toronto, Canada

MANUEL GOYENAGA SASSO & PIRE SUCS.
Gente para Centro America, Ap. 473, San José Costa Rica
Gente para San José, Costa Rica

COMENTARIOS

Acordó enviar tarde la Municipalidad levantar un empréstito de 30 mil colones para abastecer de agua potable el poblado barrio de Aranjuez, uno de los más bellos de la población.

Aplaudimos la idea porque el proyecto viene a llenar una necesidad pública que hay que remediar cuanto antes.

Y, consideramos bien invertidos los fondos que se destinen a obras de esa naturaleza.

Pero hay otros muchos barrios en la capital que también carecen de ese elemento y los vecinos interesados han solicitado de la Municipalidad igual gracia, sin resultado satisfactorio.

Debe, en consecuencia, extender la cañería por esos otros barrios y dar agua potable a quien la necesite.

Qué falta dinero para emprender esa clase de obras?

Procedase en la misma forma que para establecer la cañería en el barrio de Aranjuez: levántense empréstitos o aumente la suma del ya acordado para que las bondades de la Municipalidad alcancen a todos los vecinos que necesitan y piden pagas de agua.

Accidente ferroviario

Ayer, en la Estación Turricura, escapáronse dos carros de carga, uno con cereales y otro con material para la construcción de ferrocarril y pararon hasta en Celadilla.

Como el de cereales tenía abarrotadas las puertas, en los vaivenes que dió éyerson en la vía muchos sacos de arroz, maíz, frijoles, etc., que se han perdido.

Aquella empresa ferrocarrilera reconoció a los perdidistas el valor de los cereales que monta a mil y pico de colones.

Ignórase aquí aflojara los bragues de los carros para que estos anduvieran; dichosamente tres minutos antes había llegado a aquella Estación el tren de pasajeros, que si se tardara un poco más se produce un choque tal vez de fatales consecuencias.

Lo que nosotros no nos explicamos es que, en una estación tan concurrida como la de Turricura, especialmente a la hora de llegada del tren de pasajeros, nadie viera el criminal que aflojó el freno de los carros.

Hubo algún deterioro en el material de cañería.

SOCIETA NAZIONALE DANTE ALIGHIERI

Questa sera, alle ore 20, nel locale del Club Italiano, il Sig. Dottore Renato Bonini terrà una conferenza sul tema

LITALIA E GLI ITALIANI

Si prega l'assistenza.

IL SEGRETARIO.

Teatro Moderno

HOY, GRAN FUNCION DE MODA, HOY

Estreno de la grandiosa película en 4 partes

LA ROSA ROJA DEL APACHE

o EL PRECIO DE UN BESO

La gran revista ECLAIR JORNAL No 46, en dos partes

Entre los muchos acontecimientos hay un arrebido vuelo de un émulo del gran Pegoud.

Mañana, por última vez y a petición

EL BESO DE LA GITANA

2097

Noticias de todo el mundo

PANAMA, 26.—En la investigación de los cargos contra John Burke, se siguió en cámara privada en el despacho del Juez Guillés hace varios días, dando por resultado la evidencia de los cargos contra Burke. Hoy se espera su remisión de un momento a otro. Con respecto al ofrecimiento por el ferrocarril, Goethals dijo esta noche que nada sabe acerca de eso.

BUENOS AIRES, 26.—Se afirma de una manera positiva que no se venderá el dreadnought "Rivadavia". El Ministro de Marina, Sáenz, dijo que preferiría firmar su renuncia antes que un contrato que menoscabara la flota naval del país. Los ministros en Londres y en Washington han recibido instrucciones de desmentir el rumor de la venta. Se sabe que el Presidente Sáenz Peña casi completamente restablecido volverá a la Presidencia a principios del mes próximo.

NEW YORK, 26.—El precio del maíz ha bajado mucho. La oferta es muy grande y la demanda muy escasa. Las ventas se han facilitado por medio de descuentos. Se reciben noticias celebráficas de los mercados europeos muy desalentadoras. Calóclase la cosecha mucho más grande que la de hace un año. Hoy se recibió aquí otro cargamento de maíz de Argentina de 88 mil bushells.

MEXICO, 26.—Se hizo una gran recepción a Banzar con honorarios y música. El pueblo con banderas japonesas acompañó a los oficiales hasta la Legación. El comandante Moriyama niega que vaya a guardarla.

WASHINGTON, 26.—Wilson niega que se desembarracaran fuerzas para concentrarse en Veracruz como precaución para la hora de la caída de Huerta.

HABANA, 26.—Llegó aquí en el "Esperanza" Espinal, ex-Ministro de Instrucción de Madero. Se dirige a New York; no habla de política.

NEW YORK, 26.—Las referencias recibidas de los grandes banqueros internacionales indican que la situación se aclara. Se rumores que dentro de pocas horas se escogerá el sucesor de Huerta.

MEXICO, 26.—Se considera inminente gran motin contra Huerta. Insiste que se escaparon el cañonero "Zaragoza" que está anclado en Veracruz listo y pagado por los americanos, la tripulación y sus aprovisionamiento.

BATAVIA, 26.—Ha ocurrido un gran desastre cinematográfico en la residencia y planificación "Surboya", murieron 48 niños, 16 mujeres y un hombre, muchos heridos y pisoteados.

PEKIN, 26.—A instancias del Presidente Ling retendrá la Presidencia del Consejo hasta la inauguración de las nuevas legislativas.

LONDRES, 26.—El Duque de Norfolk, el marqués de Butey y los Obispos americanos asistieron a la consagración de la nueva Iglesia erigida en Dronhedra en memoria del Arzobispo católico de Armagh, Dr. Oliver Plunket. La consagrará el Cardenal Logue.

BERLIN, 26.—Eminentes abogados y sacerdotes católicos se oponen a la anulación del matrimonio Castellane Gould, considerando que será una violación del dogma sagrado. Se han enviado numerosas protestas al Vaticano. La decisión final no se ha emitido aun. Se espera de un momento a otro. Un despacho de Berlín al "Daily Mail" anuncia el compromiso de matrimonio del Príncipe Francisco José, hijo del príncipe Alberto, heredero de las casas de Batten y Taxes, de veinte y un años de edad, una de las más grandes fortunas, 75 millones, con la archiduquesa Edwige, nieta del Emperador de Austria. Cuatro mil sufragistas tienen el proyecto de marchar el 10 de febrero a protestar al Palacio de Buckingham momentos antes de la apertura del Parlamento.

En Scoctyand tratan de hacer abortar su intento, tienen el plan de molestar a los que asistan a los teatros, haciendo manifestaciones ruidosas en los teatros, restaurantes y cinematógrafos. El cadáver de Lord Strachan fue depositado al lado de la tumba de su esposa Los funerales

estuvieron muy solemnes. Asistieron los representantes de la realza, Asquith, los ministros. etc. La ceremonia en la capilla de Westminster fue sencilla. La multitud en las calles se portó reverente. El cortejo se componía de 20 carruajes. Los representantes del duelo fueron el Alcalde, el Ministro de las Colonias, tres ex-Gobernadores del Canadá, Argylla, Lord Lansdowne, etc. Las líneas de vapores Cunard y White Star y la Americana, han reducido sus flotes de cuatro pesos para el Este, y de dos pesos cincuenta centavos para el Oeste, poniéndose al nivel de los precios de la línea Hamburguesa.

MADRID, 26.—El Teniente de Guardia Civil, Máximo Ramos, hijo del General Conzorzio, Supremo de la guerra, era piloto de la escuela de aviación. Esta mañana tripulando un biplano a la altura de 800 pies paró el motor y descendió del vuelo planeando. A doscientos pies se le vió que avanzó el cuerpo perdiendo el dominio del aeroplano que cayó violentamente, dando una vuelta completa y estrellándose contra el suelo; la muerte fue instantánea, las piernas y brazos costillas. El aviator quedó destrozadísimo, acudieron su padre y su hermano el Capitán Terribile y escena. Ramos era habilísimo y entusiasta aviator, que durante media hora hizo magníficos virajes; cinco compañeros le admiraban elogiando sus maniobras. El aviator Núñez aterrizó rápidamente en el sitio de la catástrofe, acudiendo simultáneamente los restantes aviadores. El espectáculo era horroroso; el cadáver estaba debajo del depósito de gasolina. Trasladóse al Hospital para la autopsia. Acudió el Coronel Vives, que llegó hoy de Tetuán. Delante su familia y sus compañeros, constituyese un Juzgado militar. No se ha comprobado aun las causas. Créese que fue exceso de confianza. Acomuñaba descender oblicuo con tendencia a la vertical. En el vuelo anterior sus compañeros le advirtieron no exagerarse y él les contestó bromando que Goethals aceptará el puesto de la Policía inmediatamente que se concluya el Canal. Bryan mostró estar de acuerdo.

que había obtenido el título de piloto internacional en octubre, en el mismo aparato.

PASSETTERE, GUADALUPE, 26.—Reiben probablemente morirá de la caída del aeroplano al sésido, desde 400 pies de altura. Está inconsciente y tiene una gran hemorragia; ese mismo día hizo varios vuelos muy felices a Pointe-aux-Rais y Rio Sales.

NEW YORK, 26.—Las referencias recibidas de los grandes banqueros internacionales indican que la situación se aclara. Se rumores que dentro de pocas horas se escogerá el sucesor de Huerta.

WASHINGTON, 26.—Se califica de novedad interesante la noticia de que se daría orden de desembarcar a las tropas de Veracruz a fin de mantener abierto el ferrocarril a México en caso de la caída de Huerta. Se dice que los empréstitos hechos el 12 de enero fueron devueltos a los contribuyentes. Wilson ha explicado que el motivo de reunir al Comité del Senado esta tarde, fue para discutir los asuntos extranjeros en general. Accidentalmente se ha sabido que el tratado con Rusia se estudiará hasta cuando llegue a San Petersburgo el nuevo Embajador americano. El Gobierno espera arreglar pronto satisfactoriamente el asunto Colombia. Dice que el Presidente no recomendará por ahora al Congreso la cuestión de peaje en el Canal de Panamá, aunque se hable de ello a la reunión de estas tardes; así como también la controversia y los tratados de arbitraje no ratificados aun, se sabe que aunque se discutirá el nuevo tratado con el Japón, éste no ha hecho insinuación ninguna oficial.

PARIS, 26.—La "Petite République" publica sin ninguna reserva la noticia de que la coalición de Servia y Rumania era para romper el Imperio Austro-Húngaro en caso que interviniera en favor de Bulgaria en la guerra halkanica. Hízose con un tratado secreto firmado el 10 de junio de 1913, añadiendo que lo sabían Alemania y Rusia. Publica la esencia del tratado mostrando que Alemania iba a ser recompensada con Bohemia y toda el Austria alemana y Rusia con Galicia y Servia con Buzio, Herzegovina y Dalmacia, recibiendo Rumania, Transylvania, Tida y parte de Hungría al Este del río Tisha, doblando su territorio.

LUBBECK, 26.—Vathledik, artista que falleció últimamente, legó 125 mil dollars al Kaiser para el aumento de la armada.

MANILA, 26.—Un gran incendio destruyó tres cuartas partes del edificio de la Exposición. Los daños se calculan en 250 mil pesos. La Exposición debía abrirse en febrero próximo; no es probable que se haga la reedificación.

ESTOCOLMO, 26.—Se están llevando a cabo las negociaciones para el divorcio del Príncipe Guillermo, cuya esposa es la gran Duquesa russa María Paulovna. El Rey Gustavo nombro al Doctor Hammarstedt, Gobernador de Svalen, quienes irán a San Petersburgo a discutir con los representantes del Zar. Los arreglos para los asuntos económicos y la custodia del único hijo del príncipe, se le nombró.

ATENAS, 26.—Se ha arreglado inteligencia de estado entre Grecia y Rumania por la cual Grecia ayudará al príncipe Emir en Albania y Rumania ayudará a Grecia en caso de un ataque de Turquía o de Bulgaria.

LONDRES, 26.—Alberto Merriam, volando en Larkhill en las llanuras de Salisbury con un pasajero llamado Gipsy en un aeroplano Banked, viró tan perpendicularmente que dieron un volantín; Gipsy murió instantáneamente y Merriam quedó seriamente golpeado.

LIVERPOOL, 26.—Esta noche hubo 4 hombres muertos y 8 heridos a causa de una seria explosión en el cuarto de máquinas del vapor "Mauritania".

CHICAGO, 25.—Una causa importante anuncia que pronto se pondrá a la venta en el mercado 300 mil libras de manteguita de Nueva Zelandia. La reducción de la tarifa de 5 a 2 y medio favorece la importación. Parte de los cargamentos vendrán vía el Pacífico y otros vía Londres.

NEW YORK, 26.—Bryan vino para asistir al banquete de los asiáticos. Visitó al Alcalde diciéndole que sólo lo hacía por cortesía.

Mitchell figue persuadido que Goethals aceptará el puesto de la Policía inmediatamente que se concluya el Canal. Bryan mostró estar de acuerdo.

BOSTON, 26.—El "Rivadavia" vino de Quincy. Pasó por el puente de Quincy en 13 minutos, pero su quilla rozó con los cables submarinos eléctricos rompiéndose dos de los ocho y otro que sigue corriendo a los tranvías de Washington, quedó inutilizado, así como también el mecanismo eléctrico de Drawbridge. El acorazado estaba comandado por el Capitán José Kempe de Boston. Los ensayos se comienzan tan pronto como el barco haya carbonado.

que Goethals aceptará el puesto de la Policía inmediatamente que se concluya el Canal. Bryan mostró estar de acuerdo.

BOSTON, 26.—El "Rivadavia" vino de Quincy. Pasó por el puente de Quincy en 13 minutos, pero su quilla rozó con los cables submarinos eléctricos rompiéndose dos de los ocho y otro que sigue corriendo a los tranvías de Washington, quedó inutilizado, así como también el mecanismo eléctrico de Drawbridge. El acorazado estaba comandado por el Capitán José Kempe de Boston. Los ensayos se comienzan tan pronto como el barco haya carbonado.



Molino Costarricense
HARINA
marca Flecha
La mejor harina
 que se produce
 en Costa Rica
Lindo Brothers

Marca registrada

3385

TESTIMONIO de una importante panadería en Heredia

Correspondencia

Heredia, 22—1914.
 Señores Lindo Brothers. San José.
 Muy señores nuestros:
 Nos referimos a la muy actual de Uds. fechada el 13 del actual en la cual se sirven pedirnos informes acerca de la HARINA "FLECHA" que se elabora en sus molinos y tenemos el gusto de manifestar a Uds. que en las distintas ocasiones que hemos empleado su harina en nuestra panadería nos ha dado resultados muy

satisfactorios. Tanto por el buen rendimiento como por el exquisito gusto que tiene el pan elaborado con la Harina "Flecha", hacen a este artículo muy recomendable.
 Dejamos así contestada su pregunta y autorizándolos para hacer de la presente el uso que les convenga, quedando como siempre sus muy atentos y s. servidores,
NEGRINI HNOS.

CANERIA DE TUCCURRIQUE consejuelo, nuevas cortapisas vendrían a entorpecer por completo la marcha de Tucurrique hacia el progreso.
 Esta obra para aquel, como para todos los pueblos, es de primordial importancia.
 Actualmente se han iniciado los trabajos que demandan sus recursos, pues ya están a la orden los materiales necesarios, pero resulta que el dueño del terreno de donde partirá el acueducto, ha retirado su palabra de dar el agua a cambio de una paja de fidei, de tal suerte que ya no se puede emprender la obra hasta tanto que no se salven las nuevas dificultades.
 A ese paso, aquel vecindario que ya puso su pica en Flandes a nuestro Municipio, no ocurrirán a elecciones, se quedará sin sufragada canería y si el diablo sigue tirando de la manta, quizá tan importante lugar se ponga fuera del control progresista que los nuevos ediles piensan mantener en su administración. ¿Vendrá luego la erección de Cantón a sacar de apuros al vecindario? Dídase de que lo consigan y de

LICITACION

Continuación de trabajo para tres calles en Matina

Gerardo Lara Avellán, Gobernador de esta Provincia, debidamente autorizado por la Municipalidad de este cantón, por acuerdo No. 9, sesión No. 3 ordinaria, celebrada por la Municipalidad de Limón a las siete y media de la noche del día diez y siete de Enero de mil novecientos catorce, convoca licitadores para la continuación del trabajo de calles y desagües en Matina, bajo las siguientes bases:
 10.—La Municipalidad entregará el trabajo adelantado en las siguientes partes:
 a) Las tres cuadradas trazadas, desmontadas y con sus zanjas laterales en línea a dos metros del trazado, en forma que queda terminada la faja para aceras a ambos lados, en toda la extensión de 300 metros que suman las tres cuadradas.
 b) Las zanjas auxiliares entre las laterales y su continuación al ESTE hasta llegar al desagüe general establecido.
 c) El desagüe general abierto desde el Puente de la línea a "La Luisa" (U. F. Co.) al SUR, hasta la quebrada artificial de la misma finca, como a una milla al NORTE del cuadrante de la Población de Matina y en dirección aproximada de SUR a NORTE.
 d) Los cordones de la primera calle en 100 metros hacia el NORTE de la esquina SURESTE de la Estación ejecutados ya en una extensión de 65 metros de lado Oeste, 35 metros al lado ESTE.
 20.—Las calles son de 20 metros de ancho total, repartidos así: 2 metros a cada lado se dejarán para acera, el límite de los cuales será la arista superior exterior del cordón, después del anterior, a cada lado un desagüe de concreto bien cementado de 0,50 de ancho y con la pendiente ya determinada por los cordones construidos; quedando así una faja al centro de 5 metros para macadam.
 30.—La cortina de los cordones tendrá por lo menos 0m 35 en su base por 0m 30 en su parte superior e irá sobre una sólida fundación no menor de 0m 40 x 0m 40. La pendiente será la determinada en la parte ejecutada y la clase de material será el mismo empleado en ella.
 La nivelación de estos cordones debe ser igual a ambos lados.
 40.—El relleño al lado interior de los cordones anteriores debe quedar ejecutado e listo para las aceras en el futuro. O sea una faja de 1m. 70 a cada lado en toda la extensión de las tres cuadradas, y quedando de acuerdo con los relleños de la Calle.

50.—Las esquinas formadas por los dos ángulos NORESTE y NOROESTE de las tres cuadradas, serán también macadamizadas lo mismo que el resto y en forma de poder construir en lo futuro la continuación de cualquiera de ellas. Bajo el macadam de estas esquinas se construirán, en forma conveniente y económica, desagües interiores que comunicarán los exteriores de las calles.
 60.—El relleño y cortes y el macadam de las calles llevarán una curvatura tal que el centro de ella tenga el mismo nivel superior de la cortina de los cordones laterales.
 70.—Todos los desagües establecidos para estas calles, tanto el principal como los auxiliares deberán quedar en perfecta corriente hasta la desembocadura de aquél en la ciudad quebrada de "La Luisa".
 80.—La Municipalidad no se hará cargo de suministrar ni acarrear ningún material.
 90.—La ejecución de este trabajo estará bajo la vigilancia, estimación e inspección del señor Ingeniero Municipal.
 10.—Antes de empezar el trabajo se firmará un contrato en toda forma legal entre ambas partes y se recibirá una fianza a entera satisfacción de la Municipalidad. El contrato comprenderá el valor total de la continuación del trabajo establecido.
 11.—En caso de adelantos a buena cuenta del valor del contrato, estas se harán por planillas semanales, previa la estimación de lo ejecutado por el señor Ingeniero Municipal. No pudiendo ser ninguno de estos adelantos mayores de las tres cuartas partes de la estimación correspondiente.
 12.—El saldo del valor del contrato que hubiere a la terminación del trabajo no podrá ser pagado antes de ser recibido a entera satisfacción de la Municipalidad.
 13.—La Municipalidad se reserva el derecho de elegir la propuesta que más le conviniere o de rechazarlas todas si así lo estimare conveniente.
 14.—Se fija el término para recibir propuestas hasta las doce del día diez de Febrero, las cuales deben ser enviadas a esta Gobernación bajo pliego cerrado con un inscripción visible que diga: "PROPOSTA PARA CALLES Y DESAGÜES EN MATINA".
 Gobernación de la Provincia de Limón, 26 de enero de 1914.
 El Gobernador.
GERARDO LARA.
 2768—21 En. S. O.

¿Qué habrá de la anunciada construcción de la casa escolar para niñas en esta villa? Se decía que en diciembre se daría comienzo a la obra y hasta la fecha ni siquiera la licitación correspondiente se ha publicado. ¿Qué habrá, qué no habrá al respecto? No creemos que la maldita política haya venido a entorpecer la ejecución de este proyecto de tan perentoria necesidad. ¿Será por el crítico del Erario? No lo creemos, porque los de arriba se viven diciendo que hay crisis y por otro lado sabemos que la Junta Escolar cuenta con fondos propios, depositados en el Gobierno, para cubrir los gastos que demande el nuevo edificio. ¿Qué se espera pues?
CRONISTA

Los indios piden terrenos

Una nueva población

Los indios talamancaes piden al Gobierno, 2.000 hectáreas de terreno para cultivarlas.
 Ya se hizo el denuncia y probablemente los indígenas serán satisfechos en su demanda.
 Pero ellos piden ahora algo más; que vaya allá un ingeniero oficial a medirles los terrenos denunciados por ellos.
 A lo que no puede acceder el Gobierno por asuntos económicos.
 Los indios dicen al respecto si no se nos hace la medida del terreno, donamos esos terrenos simplemente por una disposición judicial, es igual a nada, pues no sabemos donde establecerlos sin peligro de perjudicar a terceros.
 El ferrocarril de la United llega ya a Cocoschiqué, lugar

que dista a dos horas de la capital talamanca, Sipuri.
 En Sureka y en el mismo Sipuri, la Compañía ha iniciado ya los trabajos de "voltea" para tender rieles.
 En Cocoschiqué se ha formado una población de mil quinientos habitantes por lo menos.
 El Jefe Político de aquella zona, pide al Gobierno se traslade a aquel pueblo el asiento de la Jefatura Política, pues es de más se necesita la presencia de las autoridades por los frecuentes crímenes que se registran.
 Aún no ha contestado el gobierno a la indicación de aquella autoridad que nos parece muy oportuna.
 Poco o nada hacen en Sipuri las autoridades; mucho bien harían en Cocoschiqué. Conviene pues el cambio propuesto.

BETTINA DE HOLST

I Avenida Este No. 578, por el Aserradero Wolf.

Acaban de llegar:
 Gran surtido de vestidos balnearios de seda, rdam en guespa y abalorios!
 Lindas encajes, abalorios!
 Dos de tel. malines, guipur, etc., etc.
 Abalorios, pasamanos, etc., etc.
 de élase y terciado!
 Granos de seda desde dos a colones hasta los bordados en oro malines!
 Tulu pedrada para pañuelos y lino de élase!
 Pañuelos y pichóns, volantes!
 Plumas, adornos de cubera de todo estilo!
 Vestidos livianos muy bonitos y la mar de cosas y precios más baratos en San José.

Enorme surtido para novias
San José, Costa Rica
 2774—22 Enero

CUANDO USTED PIENSE

en el buen servicio que le puedo dar, en que, debido a esto y a algunas otras razones, mi clientela aumenta constantemente en toda la República, en que Ud. puede aprovecharse de todas las ventajas del buen servicio que ofrezco, en que tengo Sucursales en Limón, Puntarenas, Turrialba y Grecia, y pronto estableceré otras en importantes lugares, para servirle A USTED Y EVITARLE MOLESTIAS, en que pago los mejores tipos de interés sobre depósitos en cuenta corriente, a la vista o a plazo,

en que tengo largos años de experiencia bancaria, habiendo sido el introduedor de los más modernos sistemas, entre otros el de tratar a la clientela con

LA MAYOR CORDIALIDAD, CORTESIA Y CONSIDERACION

Entonces, no pierda tiempo, no acepte otro servicio, y haga sus negocios CON MI CASA.

CASA BANCARIA
JUAN FERNANDEZ MORUA
 San José.

Limón ZACARIAS CHEVEZ
 Puntarenas LUIS CASALVOLONE
 Turrialba PANTALON GOMEZ
 Grecia HORACIO ACOSTA

(Su cuenta y negocios son cordialmente solicitados y le aseguramos que siempre quedará satisfecho de nuestros servicios!)

Cheques y órdenes de pago de las Agencias sobre San José y de San José sobre las Agencias, en las condiciones más favorables. Compre sus cheques en mis Agencias si no tiene cuenta abierta. Será en beneficio de Ud.

JUAN FERNANDEZ MORUA
 es sinónimo de Integridad y Buenos Métodos
¡PRUEBELO USTEDI!
 El nombre de la casa bancaria

SASTRERIA de Porfirio García

Cantigua a la Librería "Lectura Barata" de Zeledón, Falcó y Compañía, frente al Correo

Surtido general de casimires ingleses de novedad y fantasía a precios módicos. Cofeción elegante de toda clase de vestidos y en especialidad trajes para caballeros.
PRONTITUD PARA LOS ENCARGOS
 2468-1 dic.

DE OCASION

Se vende muy barato un automóvil "Overland 69 T." en perfecto buen estado.
 Entenderse con Manuel Antonio Avendaño, 75 varas al Norte de la Inspección de Hacienda.
 2802—27 En. al 4 Feb.

50,000 LIBROS GRATIS PARA LOS HOMBRES
 Equivale a \$10.00 para cada hombre
 Si sufres U. de alguna de las enfermedades pecuniarias o los hombres escribanos pidiendo un ejemplar de este libro maravilloso. Dice en lenguaje claro cómo un hombre que sufre de Estivismo, Anemia, Debilidad, Impotencia, Neurastenia, Insuficiencia Orgánica, Estómago, Hígado, Riñones o Vejiga, puede curarse permanentemente en su casa. Si está Ud. desanimado y se siente cansado de pagar dinero sin recibir beneficio alguno, este libro que es gratuito para los hombres equivale a centenares de pesos para Ud. Explica por qué está Ud. sufriendo y cómo puede lograr una curación permanente y duradera. Contiene una lista de este valioso libro curativo de los hombres que ha reconquistado una salud, fuerza y vitalidad perfectas. Es un artículo de conciliación que contiene precisamente lo que cada hombre debe saber. Recuérdese que el libro es ABSOLUTAMENTE GRATIS. Páguenos el tiempo. Llévese Ud. y dispense el Cupón Gratis y mándenos hoy mismo por correo y le remitiremos este precioso libro franco de porte.
CUPON PARA EL LIBRO GRATIS
 D. R. JOS. LIESTER & CO., Mc 20 North Broadway, Chicago, Ill., U. S. A.
 Muy Sr. mío:—Me intereso en la Oferta de su libro y me place que me remitan inmediatamente un ejemplar por correo.
 Nombre.....
 Dirección.....
 Ciudad.....

PAULINO CASTRO AGUILAR
 ABOGADO Y NOTARIO PUBLICO
 PRONTITUD Y ESMERO
 Despacho: tras el Teatro Nacional, 30 varas al Sur del Aguila de Oro, en el mismo local del Lic. Ernesto Marín.
 2806—28 al 30 En.

UN JUEGO MUEBLES
 de dormitorio y otro de sala que se pueden ver en la finca del señor don M. Koberg en "La Granadilla" vende a precio módico.
JUAN HERMES
 2791—En. a. S. O.

ECOS, NOTAS Y NOTICIAS

CAUSA DE LA CATASTROFE LA DESIDIA DE LAS AUTORIDADES

Ya se le va viendo la oreja al torro; esto es, ya se señalan a dos individuos como responsables de la espantosa catástrofe en el Estero de Puntanas.

En ellos dos empleados del guardo Fiscal a quienes varias personas le llamaron la atención del exceso de pasajeros que conducía el vapor, pronosticando por tal motivo, una posible catástrofe, como en efecto ocurrió. Siempre la desidia, la negligencia de las autoridades!!

Cuántas desgracias hemos tenido que lamentar siempre por lo mismo!!

UN FENOMENO QUE NOSOTROS NO NOS EXPLICAMOS Y QUE ES RARISIMO

Dice el capitán o piloto del vapor "Cariari" Rumaldo Ruiz, que la embarcación navegó bien con tres o cuatro pasajeros y que al hacer ningún viento, vino de banda mansa y aequilamente.

Eso no es posible, no es natural.

En línea recta la embarcación pudo haber navegado muchas horas, días, años por aguas tan tranquilas como las del Estero, sin ocurrirle ningún accidente.

Solamente que los pasajeros que en la embarcación viajaban se hubieran puesto de acuerdo y adrede hubieran recargado el peso de sus personas al costado de la lancha para provocar un naufragio...!!!

Lo que no es dable ni creer ni sospechar siquiera.

La lancha en las condiciones no se vuelca si no hay viraje.

LO QUE PRODUCE UN TURNO. — Y LUEGO NOS QUEJAMOS DE MISERIA

El turno a beneficio de la iglesia de la villa de Guadalupe celebrado el domingo último, produjo la bicoca de DOS MIL SEISCIENTOS COLONES.

Y a la Empresa del Tranvía probablemente más que a la iglesia.

Y con esas cosas hablamos de la falta de dinero, de miseria y de hambre...

Cuando aquí sobra dinero para todo.

Recolectar en un turno tanta cantidad de colones!

Eso indica muy a las claras, que la situación del país no es tan mala como lo dicen por ahí la mar de pesimistas.

EL PRECIO DEL CAFE NO PASARA DE 22 COLONES FANEGA.— NO COMPENSACION

En Heredia y Alajuela el café se paga a \$22.00; 9 colones menos que en la cosecha pasada.

En San José y Cartago el precio será el mismo.

Si bien es cierto que la cosecha aumentará en 50 mil sacos, también lo es que pagado el café al precio que se anuncia es aumento de cosecha no compensa ni aproximadamente a la baja que ha sufrido el artículo.

UNA RECOMENDACION QUE SE NOS HACE Y QUE CUMPLIMOS GUSTOSOS

La comisión organizadora del turno celebrado el domingo en Guadalupe, fiesta que estuvo en verdad admirablemente bella y hermosa, nos suplica, demos las gracias en su nombre a las personas que contribuyeron con dinero, objetos de arte, etc. etc. para el turno deseando que la Virgen

milagrosa, patrona de aquella villa, les duplique sus haberes en un ciento por uno. También se nos encarga que avisemos que esa misma comisión prepara otro turno con corridas de toros, para marzo próximo.

LOS PRIMEROS TRABAJOS QUE SE HARAN EN EL PRESIDIO DE SAN LUCAS

En estos días parte don Anastasio Alfaro a organizar la construcción de pozos artesanos en el Guanacaste, pero quiere el Jefe de la Nación y así se hará, que la máquina perforadora sea estrenada en San Lucas, donde existe necesidad imperiosa de agua potable y además para conocer sus resultados.

El señor Alfaro tiene la seguridad perfecta de los buenos resultados de los experimentos que hará en el presidio, donde abrirá no uno sino varios pozos artesanos.

Esos pozos serán abiertos en lugares cómodos para llevar el agua por cañerías a los edificios del presidio.

LA NUEVA DIRECTIVA DEL CLUB ALFONSO XIII

Anteche en asamblea general se hizo la elección del Club Alfonso XIII, con este resultado:

Presidente, Calixto Madrigal. Vice-presidente, V. M. Cabrerá.

Auditor, I. Perera Boix. Secretario, A. Prada.

Pro-secretario, C. Cartín. Tesorero, M. Formosa.

Vocales: P. Sauma, N. Muriello, J. Alvarez y M. Lizano.

Bibliotecario, E. Vargas C.

ES CIERTO LO DEL BANCO HIPOTECARIO CON CAPITAL AMERICANO

Hemos averiguado que es perfectamente cierto que el Gobierno tiene en estudio un proyecto de Banco Hipotecario, que banqueros americanos desean establecer en Costa Rica, mas, no tenemos detalles de las cláusulas de ese proyecto de contrato.

Días pasados dijimos que ese proyecto se ahogaría debido a la situación política, pues las cosas no están ahora propicias para que el Ejecutivo reuna al Congreso para conocer de ese negocio.

Y como este Gobierno termina sus labores en mayo, el proyecto quedará rezagado.

¿SUFRE UD.?

La Sra. Marian Marshall, de Woodstock, Ga., escribe lo siguiente: "Les escribo para recomendar las buenas nuevas de que el Cardui me ha aliviado muchísimo."

Espero y confío en que las señoras que están sufriendo de la manera que yo sufrí, tomen el Vino de Cardui, pues que para mí ha sido una bendición de Dios y sin duda alivará a toda señora que está padeciendo."

el Vino de Cardui

Para las mujeres

es el mejor tónico que padecen Uds. tomar.

No importa que está Ud. sufriendo de dolor de cabeza, de dolor en la espalda, o en los brazos, y que siente opresión muy molesta en el vientre, etc.; no importa que se sienta débil, cansada, fatigada, ó desprecada, pues que el Vino de Cardui la aliviará.

Ha aliviado millares de otras mujeres débiles y enfermas, y basta con que lo tome Ud. también que le quede agradecida para siempre.

¡Pruébelo!

TOME TABONUCO

Solo para hombres NERVISANA. — EL REMEDIO QUE TANTO SE HA BUSCADO

Una Muestra Gratis a todos los que la pidan



Se siente usted nervioso o que sus nervios se agitan? Nota usted que su cuerpo actual se mueva de un lado a otro, o que se agite mucho por causas que no puede explicar? Si usted sufre de estos síntomas, no se desespere, ya que la Nervisana es el remedio que le aliviará. Este remedio es el más eficaz que se ha encontrado para curar los nervios. Es un remedio que no tiene efectos secundarios, y que puede ser tomado por todos los que sufren de estos síntomas. Es un remedio que le aliviará de inmediato, y que le dará una sensación de bienestar que no experimenta desde que comenzó a sufrir de estos síntomas. Es un remedio que le aliviará de inmediato, y que le dará una sensación de bienestar que no experimenta desde que comenzó a sufrir de estos síntomas.

THE NERVISANA COMPANY, Dept. Z, 4, Box 190, Chicago, Ill.

SE VENDE

LA CASA DE JUAN AGUILAR

es contra temblores y situada en el Parque de Morazán

2028-30 die al 31 ene.

Aviso importante

DE OCASION

Tengo encargo de vender una finca de café, caña, potrero y casa, como de unas veintidós manzanas. En su mayor parte es de café como no se consigue mejor. En perfecto buen estado en la zona llamada "Colima" en San Juan del Murciologo, a un cuarto de hora a caballo. Toda es plana y se da en muy buenas condiciones de pago. San José, 19 de Enero de 1914.

2756 RAFAEL HINE.

Famoso negocio

Por tener un nuevo negocio que atender en San José, vendo en muy buenas condiciones de pago mi tienda de esta ciudad, con un contrato de la casa por tres años prorrogable. Puntarenas, 1 de Enero de 1914.

2007-1.-En 8 S. O. V. CESPEDES DUQUE

Muchocuidado

Los afamados polvos de arroz "KALODERMA" fabricados por la casa alemana F. Wolff & Sohn se expenden bajo este nombre y con marca debidamente registrada en el país.

El público debe cuidarse de no confundir este artículo con otros polvos de nombre y empaque parecido, fabricados en el país, y que no tienen la merecida reputación del mencionado producto importado.

ALFONSO ALTSCHUL, Agentes de la casa F. Wolff & Sohn.

2800-27 a s. o.

DE OCASION

Por la mitad de su valor se vende: una rueda hidráulica de hierro, de cinco caballos de potencia, completamente nueva. Un aparato para embotellar cerveza. Cuatro barriles de roble, especiales, para cervecería, de 600 litros de capacidad cada uno. Pueden resistir una presión de tres atmósferas. Llaves, manómetros y otros utensilios.

Entendérese con JUAN RODRIGUEZ MORA, en el Campo de Ensayos de Guadalupe.

2869-10 En. al 9 Feb.

SE VENDE

LA CASA DE JUAN AGUILAR

es contra temblores y situada en el Parque de Morazán

2028-30 die al 31 ene.

Aviso importante

DE OCASION

Tengo encargo de vender una finca de café, caña, potrero y casa, como de unas veintidós manzanas. En su mayor parte es de café como no se consigue mejor. En perfecto buen estado en la zona llamada "Colima" en San Juan del Murciologo, a un cuarto de hora a caballo. Toda es plana y se da en muy buenas condiciones de pago. San José, 19 de Enero de 1914.

2756 RAFAEL HINE.

Famoso negocio

Por tener un nuevo negocio que atender en San José, vendo en muy buenas condiciones de pago mi tienda de esta ciudad, con un contrato de la casa por tres años prorrogable. Puntarenas, 1 de Enero de 1914.

2007-1.-En 8 S. O. V. CESPEDES DUQUE

Cigarrillos para todos

"AUTOMOVIL" (Costarricenses) Paquete de 16 cigarrillos . \$ 0.10

PAPEL ARROZ Y PECTORAL

"WIKDEAWAE" (Jamaicanos) Paquete de 14 cigarrillos .. \$ 0.15

PAPEL ARROZ

"MARIPOSA" (Cubanos) Paquete de 12 cigarrillos \$ 0.15

PAPEL ALGODON, ARROZ Y PECTORAL

OFRECEMOS UN BILLETE DE LOTERIA DE \$ 0.50 POR CUARENTA PAQUETES VACIOS DE LAS MARCAS

MARIPOSA Y WIKDEAWAE

La Suerte (Papel Trigo) Paquetes de ocho cigarrillos \$ 0.05

REPUBLIC TOBACCO Co.

SAN JOSE DE COSTA RICA

La Ozomulsión es el arma poderosa contra la Tisis

La tisis o tuberculosis pulmonar, esa plaga que tanto afecta a la humanidad y que ha llevado a la tumba a tantos seres en la niñez y en la flor de la juventud, es la enfermedad más mortal y temida que existe.

OZOMULSION

ocupa el primer lugar en la categoría de esta clase de medicamentos para la tisis y enfermedades del pecho. ¿Por qué? Porque el extracto de hígado de bacalao que usamos es el mejor y el más puro que puede obtenerse directamente de Noruega, los hígados más grandes y más puros y la glicerina es químicamente pura. La Ozomulsión está hecha por una fórmula original exclusivamente propiedad nuestra y bajo la inspección de químicos de experiencia. La casa fabricante no ha escatado costo alguno en la preparación de la Ozomulsión, pues su objeto ha sido el poner a la venta un medicamento de superior calidad que supere a todas las demás preparaciones de esta clase.



OZOMULSION CO., 548 Pearl St., New York

Proyecto de un Banco Hipotecario con cinco millones de capital

Dos nuevas empresas bananeras vendrán dentro de poco tiempo

Parace que nuevas y brillantes perspectivas se presentan para el país en estos momentos en que todos se sienten abrumados bajo el peso de la difícil situación económica por la cual atravessamos.

Cuáles son las concesiones que la compañía que el General Jeffers representa, ha solicitado, no lo sabemos aun. Pero si es de fuese muy autorizada la noticia de que la proposición ha sido hecha y está siendo estudiada por el Poder Ejecutivo.

Esta noticia no puede ser más halagadora para los que tienen tercos o haciendas en la zona atlántica, donde en la actualidad se hace sentir la crisis económica con mayor violencia que en otras partes del país.

Al mismo tiempo se tiene noticias de que los señores don Francisco Quesada y don Federico Tinoco han adquirido de diversos terratenientes costarricenses que tienen propiedades en la zona atlántica, una opción de compra a favor de una compañía extranjera que quiere establecerse en Costa Rica en el negocio de bananos y que antes de empezar sus trabajos desea tener la seguridad de que podrá obtener la propiedad de veinticinco mil hectáreas de terreno propio para el cultivo de esa apreciada fruta.

También ha recibido muy favorables noticias de New York don Francisco López García, quien ha estado en la gran ciudad americana haciendo transacciones para la negociación de un inmenso bloque de terrenos en la zona atlántica, bajo los auspicios de fuerzas capitalistas que tienen intención de venir a establecerse en Costa Rica en competencia con la United Fruit Company.

Parace que están ya al término las negociaciones y que en breve podrá el señor López García suministrar datos concretos acerca de este particular.

Ahora que el dinero está escaso y subiendo el tipo de interés, el rumor de que se están haciendo negociaciones para el establecimiento de un Banco Hipotecario, ha creado verdaderas corrientes de optimismo.

Parace que pueda formarse el lector juicio de la seriedad de esa compañía y sus propósitos, basta decir que en sólo terminar de formalizar los títulos de algunos propietarios y elevar a escritura pública los contratos de opción, ha invertido en este país la suma de catorce mil millones.

Todas estas noticias son muy halagadoras y más si se unen al famoso proyecto azucarero que se dice tiene una compañía aliada de la United.

Notas y comentarios

UN RAPTO QUE OCA- SI CONCERNOS A NUESTROS POLITI- UNO EN UN PUEBLO- COS? cionalmente a don X. X. Y especialmente a don X. X.

Si concemos a nuestros políticos... especialmente a don X. X. Y especialmente a don X. X.

UNAS "GOLONDRINAS" DE PANAMA-AL PAIS DE LAS LIBERTADES-DIOS NOS LIBRE!

De Limón informan: "Han llegado de Panamá media docena de "golondrinas" más. Ellas emigran porque el gobierno panameño las ha metido dentro de un zapato.

Y, naturalmente, faltando las libertades, falta todo. Por eso, esas "golondrinas" via- jeras se han dicho: a Costa Rica, que es un país de libertades, de li- beralidad y de libertinaje.

Y, naturalmente, faltando las libertades, falta todo. Por eso, esas "golondrinas" via- jeras se han dicho: a Costa Rica, que es un país de libertades, de li- beralidad y de libertinaje.

UN SANTO... QUE DE- BE SER UN GRAN FAR- SANTE, EXPLOTADOR DE CONCHOS

De Patayas, comunican: Es actualmente nuestro huesped un hombre que se tiene por santo: dice que jamás ha cometido pecado venial o mortal y se las da de profeta. Dice llamarse el tal Agustín Sanabria, es josefino."

VAGOS DE CHAQUETA Y VAGOS DE LEVITA- LOS QUE GOZAN DE INMUNIDAD

De 15 días a esta parte han sido conducidos a las Prefecturas de Policía de esa capital, no menos de doscientos ciudadanos que en horas de trabajo vagaban por las calles.

TINTORERA NO COME TINTORERA-UN FENOMENO QUE NOSOTROS SI NOS EXPLICAMOS

Por carta de la Barra del Colorado, nos dicen: "Estuvo aquí de paseo don X. X., conocido propagandista político a quien ocurrió un peligroso accidente. Salí de paseo en un bote, se le volcó, cayó al agua y tuvo la bendita suerte que no le hicieran daño las seras marinas."

DESGRACIA

Dos individuos, vecinos de Aca- pulco fueron traídos ayer en estado de gravedad, debido a ha-

Aparece otro cadáver Se supone que haya más víctimas Un proceso del incendio de Esparta

ECOS DEL NAUFRAGIO

EL INCENDIO DE ESPARTA

INCORRECCION Y MAL SERVICIO

A pesar de los esfuerzos de las autoridades y particulares aun no se han encontrado más cadáveres que el de una niña del mandador del Carrizal que la arrojó el mar anoche por Pueblo Nuevo. Siembargo faltan cuerpos humanos que de seguro aparecerán en otras playas distantes. Es indistinguible que gentes del pueblo anónimas que no tienen lugar fijo donde hospedarse, se ahogaron, pues muchos vieron cuando se embarcaron, que habían paisanos, como llaman por acá a los campesinos del interior.

El Alcalde de aquella localidad, interesado en el asunto, mandó preso a un individuo que la opinión pública juzga inocente e incapaz de semejante hecho. Dicen de Esparta que las imputaciones que se hacen dos jóvenes de aquella localidad obedecen a venganzas políticas y parece que se ha hecho declarar a una persona para que diga lo que conviene a los interesados. El señor Juez del Crimen señor Ocho, persona honrada a carta cabal e incapaz de acciones bajas, ha hecho venir el expediente a su poder a pedimento de los indicados para continuar el la sumaria y actuar con toda imparcialidad. En este asunto hay mucho de feo y juegan papel muy importante los intereses políticos. La imputación se hace a un maestro de escuela duranista y a otro joven correcto, que no es posible hubiera cometido el hecho imputado. Sólo por el dicho apasionado de una mujer interesada en el asunto se ha dado auto de prisión contra esas personas que son los principales vecinos de Esparta jurgan inocentes víctimas de una venganza malsana.

El 1 del entrante se separan de sus puestos los dos carteros actuales, alegando que el sueldo es muy exiguo y el servicio difícil, grande y pesado. No es posible que siendo dos empleados solamente se atienda a la distribución de más de 800 periódicos diarios fuera de las cartas, impresos, etc.

Hay una carga de sal comprada por un individuo que no aparece desde el domingo.

La magnitud de la catástrofe es relativamente grande, si se atiende a nuestra pequeñez.

En rigor de justicia, todas las quejas que a diario recibimos de este mal servicio, tiene la culpa el Gobierno que no crea otra plaza especial para cartero auxiliar. Además con 40 colonos nadie vive en este puerto y sólo en calzada se van esos dineros, y la alimentación.

El lunes próximo se celebrará una misa en sufragio de las almas de los que perecieron. Una persona se ha encargado de recoger fondos para ese acto religioso.

Este acontecimiento servirá de lección para que no se cometan imprudencias, pero los tales no se quieren prevenir hasta que suceden. Así por ejemplo, el público desde hace mucho tiempo está murmurando contra el depósito de pólvora y dinamita en la Pinta, pero nadie quiere decirle al Gobierno el peligro grande que entraña ese depósito en un lugar tan cercano a la población. Cuando tengamos que lamentar una explosión entonces se verá de bu-

Ahora bien, para ese servicio se necesitan jóvenes honrados y cumplidos y con 40 colonos y un trabajo tan delicado, no se puede conseguir personal competente y de aquí que sea indispensable la creación de un cartero más.

DESGRACIA

Dos individuos, vecinos de Aca- pulco fueron traídos ayer en estado de gravedad, debido a ha-

Ahora bien, para ese servicio se necesitan jóvenes honrados y cumplidos y con 40 colonos y un trabajo tan delicado, no se puede conseguir personal competente y de aquí que sea indispensable la creación de un cartero más.

DESGRACIA

Dos individuos, vecinos de Aca- pulco fueron traídos ayer en estado de gravedad, debido a ha-

Ahora bien, para ese servicio se necesitan jóvenes honrados y cumplidos y con 40 colonos y un trabajo tan delicado, no se puede conseguir personal competente y de aquí que sea indispensable la creación de un cartero más.

Desgracia que lamentamos Joven herido

Ayer, en el Hotel Italia, en A-lajuela, hirióse casualmente con revolver el joven don Gonzalo Pinto Hernández, joven de 18 años de edad, hijo de nuestro estimado y distinguido amigo el Dr. don Eduardo Pinto.

La bala le penetró en un muslo y sin haberle dañado en el hueso le pasó al otro lado yéndose a clavar en un horcón de la casa.

El joven Pinto viene de Tacares de ver a su familia, donde veranea y a esperar la hora de la partida del tren pasó al hotel, en donde dispuso limpiar su revolver y se le escapó un tiro.

En el tren de la 1 y 30 llegó el herido a esta capital y se le asistió con todo esmero por su señor padre y otros médicos. Dichosamente la herida no es de mayor cuidado. Deseamos que el joven Gonzalo mejore pronto.

Sensible fallecimiento

Los jóvenes esposos don Marcos Heymans y doña Elena Charvria, han padecido por la terrible pena de perder a su hija menor, una encantadora niña, que era la alegría de su hogar, y que ayer falleció después de luchar con breve y cruel dolencia.

La circunstancia de encontrarse ausente y enfermo en Santa Maaga el señor Heymans, padre de la extinta, hace más dolorosa aun esta muerte, que sentimos hondamente, desando resignación a los afligidos padres.

TIENE USTED BASTANTES SESOS?

Si es que sí, o si es que usted es persona seria, con inclinación para un negocio industrial de mucho provecho inmediato, un negocio comprendido por muy pocos y casi sin competencia, y quiera Ud. un porvenir por usted mismo, o para su familia, entonces escriba hoy mismo al Departamento Latino Americano de la AMERICAN IRONING MACHINE Co. 168 N. Michigan Ave. Chicago, Ill., Estados Unidos de América.

GRAN RESTAURANT "LA EUROPA"

Teléfono número 327. El mejor de San José. Comedores privados, espacioso salón para banquetes. Se sirve a domicilio. Servicio a la CARTA. 18414

OSCAR PADILLA

Abogado y Notario EX-AGENTE FISCAL DE SAN JOSE Oficina frente a los Juzgados 2604-24 Dic.

LA EXHUBERANCIA

ha arrebatado a la Naturaleza, del busto femenino, la curva armoniosa de las líneas y el aspecto de una sana hermosura, he allí el secreto que el inventor del

DR. CONSTANTINO HERDOLCIA de la Facultad de Medicina de París Especialista en enfermedades de la vista, oídos, nariz y garganta Oficina: la que ocupó el Doctor Espinoza R. Horas de consulta: de 7 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m. Teléfono 441 3113

MYSTERE De venta en la Botica Francesa.

Dr. M. Fischel

AMERICAN DENTIST
Dirección: Entre la Plaza de Artillería y la Botica Oriental
Habiendo regresado de mi viaje, tengo el gusto de poner de nuevo mis servicios profesionales a mi numerosa clientela y muy estimable público, ofreciendo nuevos sistemas y una variedad de modernos aparatos para la mejor y más pronta ejecución de trabajos.
Nuevo sistema de dentaduras anatómicas por el procedimiento del Profesor Gysi. 2491-5 dic.

Compañía Nacional Constructora

Contando con un personal competente ofrece sus servicios en los siguientes ramos:
Trabajos: Albañilería, carpintería, pintura, herrería, hollaje, levantamiento de planos y cálculo de obras.
Huchera: Puertas y ventanas y muebles.
Construcciones: Casas humildes y lujosas, al capricho del contratante o en cualquier sistema o estilo, al contado o a plazos. Dirección en la construcción de edificios.
Apartado 889. Oficina y talleres: Frente a la Capilla del Seminario.—San José de Costa Rica. 2390-21 niv.

DEPOSITO DE MADERAS DE PINOTEA DE SUPERIOR CALIDAD

FELIX DE LA PEÑA

Limón Calle 5a. entre las Avenidas 4a. y 5a.
Siempre gran existencia de todas dimensiones y largos.

Baratillo en Grande

La Fama

HERRERO Hnos.
Además, gran surtido de chalets y pañolones de china

TELAS ESPECIALES PARA ENAGUAS TAILLEUR, EN NEGRO Y EN COLORES

ACABA DE RECIBIR UN PRECIOSO SURTIDO DE ENCAJE DE GUIPURE

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

